

Trabajemos porque el PARTIDO REVOLUCIONARIO VENEZOLANO aumente el número de sus miembros y penetre al País. Mientras más fuerte y disciplinada sea esta organización más probabilidades habrá de que en Venezuela se establezca un Gobierno de principios y no un Gobierno de Jefes Únicos. Solo un Partido Nacional fuerte y bien organizado puede acabar con el imperio de los individuos y reemplazarlo por el imperio de las ideas. Luchemos contra los "jefes", los "caudillos" y los "politicastos" o "líderes traficantes" uniéndonos y dando fuerzas a la organización venezolana que no lucha para un hombre ni un grupo de hombres, sino por el progreso y el engrandecimiento de Venezuela y la paz del mundo. El P.R.V. es el Partido de la Juventud venezolana y de los veteranos honorables. Es el Partido de la NUEVA VENEZUELA. ¡A sus filas, compatriotas!

México, mayo 31 de 1927.

M. ZUÑIGA CISNEROS.

Autorizada su publicación por el Comité Central Ejecutivo del Partido Revolucionario Venezolano.

México, junio 1o. de 1927.

Secretario General,

GUSTAVO MACHADO¹⁶⁶²

NOTA: Todo venezolano o ciudadano de otros países, que esté de acuerdo con los principios que sustenta el P.R.V. y desea colaborar con él, puede dirigir sus adhesiones, colaboraciones (artículos, documentos, direcciones de simpatizantes) y peticiones de datos sobre el Partido, a Gustavo Machado, Apartado 619. México, D.F.

Original escrito a máquina, en español
495-107-3. P. 39.

* * *

CARTA DE G. MACHADO AL CEIC

Al Comité Ejecutivo de la Internacional Comunista

Ayer recibí cartas de México donde me informan el estado del proyectado movimiento insurreccional en Venezuela que me obligan a dirigiros el presente memorándum antes de mi salida de esta ciudad, esta noche.

¹⁶⁶² Véase la nota 1448.